

Bavaria Schützen gut aufgestellt

Schützenverein wählte neue Vorstandschaft bei Hauptversammlung

Weihenstephan. Kürzlich versammelten sich die Bavaria Schützen zur diesjährigen Hauptversammlung mit Neuwahlen. In seinem Tätigkeitsbericht würdigte Schützenmeister Andreas Ostermeier die rege Beteiligung am Vereinsleben, den Rundenwettkämpfen des Schützengaus Landshut, beim Gautensilien- und Ranglistenschießen, sowie den weiteren Wettkämpfen.

Bürgermeisterin Andrea Weiß freute sich über die Aktivität des Vereins und lobte die aktive Jugendarbeit. Sportleiterin Eva Schwimmbeck berichtete über ein erfolgreiches Vereinsjahr. Insgesamt beteiligten sich fünf Mannschaften an den Rundenwettkämpfen, davon eine Jugendmannschaft. Die erste Mannschaft Luftgewehr erreichte mit Uli Kiesel, Eva Schwimmbeck, Marcel Diermeier und Jakob Schwimmbeck in der abgelaufenen Saison einen für den Verein historischen Aufstieg in die Gauliga eins. Bester Einzelschütze war dabei Eva Schwimmbeck mit einem Durchschnitt von 370 Ringen. Die dritte Mannschaft konnte sich ebenfalls gut behaupten und stieg in die C-Klasse eins auf.

Jungschützen bei Wettkämpfen erfolgreich

Jugendwart Jakob Schwimmbeck berichtete über aktuell 14 aktive Jungschützen, die sehr erfolgreich



Die neugewählte Vorstandschaft der Bavaria Schützen.

an den verschiedenen Kämpfen teilgenommen haben. Das Bayerische Meisterschützenabzeichen erhielt Melanie Flatter, die sich bei der Bayerischen Meisterschaft den 44. Platz und eine Teilnahme bei der Deutschen Meisterschaft sichern konnte. Sie wurde auch Vereinsmeisterin in der Jugend mit durchschnittlich 377 Ringen vor Katharina Ostermeier und Fritz Irlesberger. Bei den Schülern sicherte sich Sophia Ostermeier den ersten Platz mit 134 Ringen vor Lena und Miriam Hatzl. Der Sonderpreis für das häufigste Trainieren ging an Paul Oberhofer.

Der jährliche Jugendausflug führte nach Hintersee bei Ramsau, bei der neben einer Wanderung zum Hirschbichl auch das NS-Dokumentationszentrum am Obersalz-

berg, sowie die Bobbahn am Königssee besucht wurden.

Höhepunkt der Veranstaltung stellten die Neuwahlen dar, die alle vier Jahre anstehen. Als Wahlleiter stellten sich Bürgermeisterin Andrea Weiß und Gemeinderätin Christine Erbinger zur Verfügung. Das Amt des Schützenmeisters übt weiterhin Andreas Ostermeier aus, zweiter Schützenmeister bleibt Christoph Luginer. Thomas Sachsenhauser bleibt Kassier, Eva Schwimmbeck übt wie gehabt das Amt des Sportleiters aus und Jakob Schwimmbeck kümmert sich um die Jungschützen. Martin Oberhofer löst Bernhard Auer als Schriftführer ab. Als Beisitzer wurde Paul Herbst und Uwe Flatter, und als Kassenprüfer Bernhard Maschlak und Anton Dichtl gewählt.